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La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo se reunió en el
Congreso de la Nación con miembros de la agrupación Clubes de Barrio con el
objetivo de profundizar los ejes de trabajo a corto plazo en materia administrativa,
capacitación e infraestructura. La agrupación, en la que Uruslepo es
representante, impulsó el proyecto para que las instituciones deportivas sean
consideradas en el plan "Argentina Hace". De esa manera los clubes tendrían
acceso al equipamiento social comunitario para mejorar la calidad de
infraestructura.

      

      Además dialogaron sobre la posibilidad que se implemente una rápida
regularización administrativa para los clubes que por diversas razones no tengan
toda su documentación al día, y así formalizar las acciones comunitarias y
permitir la recepción de recursos.
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